

Dorothea Schäfer führt den Freundeskreis der Jüdischen Gemeinde an

Kreis Unna. Seit 2008 gibt es den „Freundeskreis der Jüdischen Gemeinde für den Kreis Unna“. Er setzt sich seit 15 Jahren dafür ein, dass jüdisches Leben zum normalen Alltag gehört. Jetzt hat der Verein einen neuen Vorstand.

Neue Vorsitzende ist Dorothea Schäfer, stellvertretender Vorsitzender Dr. Christoph Hoestermann. Zum Schatzmeister wurde Wolfgang Barrenbrügge wieder gewählt. Mit großem Dank für die geleistete Arbeit wurde das Leitungsteam Matthias Fischer, Herbert Goldmann und Jürgen Düsberg verabschiedet. Dabei wurde Jürgen Düsberg zum Ehrenvorsitzenden des

Freundeskreises ernannt und bekam eine entsprechende Urkunde überreicht. Düsberg bleibt aber im neuen Vorstand als Beisitzer. Zu weiteren Beisitzerinnen und Beisitzern wurden gewählt: Rainer Engel, Rudolf Fröhlich, Astrid Holzbeck, Sevgi Kahraman-Brust, Dr. Karsten Schneider und Ulrike Wachenfeld.

Die Vorsitzende der Jüdischen Gemeinde HaKochaw für den Kreis Unna, Alexandra Khariakova, ist gebornes Mitglied im Vorstand.

„In diesen Tagen ist die Unterstützung für die Jüdische Gemeinde HaKochaw wichtiger denn je“, so die neue Vorsitzende Dorothea Schäfer.



Der neue Vorstand des Freundeskreises der jüdischen Gemeinde mit Alexandra Khariakova und dem Ehrenvorsitzenden Jürgen Düsberg.